

Tenue correcte exigée pour 2018

Suite au changement de marque et au renouvellement du marché habillement, la direction a présenté aux organisations syndicales le planning tant attendu par les salariés concernés par la tenue de travail.

1178 agents portent l'uniforme commercial (496 hommes et 682 femmes).

1135 agents portent le vêtement de travail, tenue technique, SSIAP, SSLIA et SMU (1072 hommes et 63 femmes).



Une nouvelle tenue, oui mais quand?

- Jusqu'à fin 2016: appel d'offre pour le futur fournisseur.
- 1^{er} trimestre 2017: les fournisseurs présenteront les premiers prototypes.
- 2^e trimestre 2017: présentation aux agents lors de showrooms et d'ateliers collaboratifs.

Si les remontées des agents ont été prises en compte pour la rédaction du cahier des charges, les présentations et ateliers seront l'occasion de vous exprimer sur les nouvelles tenues, vos délégués CGT seront là pour relayer vos attentes auprès de la direction.

- 2^e semestre 2017: campagne de prises de mesures, recyclage des vêtements, commandes des nouvelles tenues.
- Fin 2017 - 1^{er} trimestre 2018: livraison des nouvelles tenues.
- La date du passage de l'ancienne à la nouvelle tenue n'est pas encore connue.



Ce qui pourrait changer:

- Le vêtement spécifique des REP sera intégré au nouveau marché mais sera différent de l'uniforme commercial.
- Le renouvellement ne sera peut-être plus annuel mais continu tout au long de l'année sur le principe d'un vêtement usagé contre un vêtement neuf. Cela implique une dotation initiale conséquente qui sera adaptée pour chaque métier.
- Les tenues de travail seront adaptées aux différentes morphologies (2 à 3 choix possibles) et avec également une déclinaison été/hiver.

Vos délégués CGT vous informeront régulièrement des avancées du projet.

Roissy, 9 décembre 2016

Le blog : <http://www.lacgtadp.com/>